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県連サイト https//www.rosansaitama.com/

12月13日 参加者：瀬下、上野、橋本、岩岡

・わらび山の会の全国連盟への会員数報告のミスによる全国連盟費の過払いについて、早急に訂正

依頼を事務局（岩岡）から全国連盟に依頼する。

・全国連盟理事に大宮労山の宇田川道恵さんを県連として推薦する。

・三郷山の会の中山芳樹さんを県連の海外委員会の専門委員に理事長が委嘱することを理事会に

諮る。

・来年度の役員（理事・監事）の推薦について用紙を事務局より各加盟団体に配信する。

・１月１５日（日）午前の遭難防止・安全教育委員会担当者会議の内容を検討した。検討内容を反映した

案内を再度、各加盟団体に配信する。

・１月１５日（日）午後の代表者意見交換会の内容を検討した。３つの特別委員会について、それぞれペ

ーパーを用意すること、全国登山研究集会などの参加報告を配布すること、『ハイキングABC』を販

売すること、ココヘリのチラシを配布することなどを確認した。当日の資料は橋本さんへデータを

集中し橋本さんが印刷実務を担うこととした。

・会員拡大に関する名刺は10,000枚作成し、代表者意見交換会で配布できるように各会の会員数×

10枚で準備する。

・１２月２０日の登山道整備は参加者10人となっており、昼食代として一人1,000円を補助することとし

た。1月10日 参加者：瀬下、上野、橋本、岩岡

・１月２５日の理事会の議題に「予算要望」について欄を設けて、各担当から記入してもらうようにす

る。レジメ記入依頼時にいくつか具体的に記入したものを発信する。

・１月１５日の午前の遭難防止・安全教育委員会担当者会議の内容・時間配分・受付など役割分担につ

いて再確認した。

・１月１５日の午後の代表者意見交換会の司会・報告者・記録・受付などの役割分担について確認した。

また、インドヒマラヤ遠征チラシの配布やハイキングABCの販売について確認した。

・３月２６日の総会に埼玉県環境部みどり自然課から県庁職員の参加と説明を依頼する。この間の埼

玉県連からの「埼玉県内の登山道に関する要望書」に対する埼玉県からの「回答」について。

・県連への加盟申請が来ているバッカス山の会の代表と１月１５日１３：００に北本でお会いする件は三

役メンバーで対応する。その時に遭難対策基金の加入について説明を準備する。

⇒バッカス山の会加盟報告、指扇のグループが加盟希望で対応中との報告があった。

・第35期第1回評議会

2/18(土)～2/19(日)ホテルコンチネンタル(東京都府中市) 埼玉県連盟からは、理事長瀬下が

参加。当日の日程が県連盟のスキー教室と重なっているが、参加できる理事の方を募りたい。

・理事会レジメ作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・加盟団体の「会報」の各加盟団体への配信

・総会会場・理事会会場の予約

・各加盟団体の会員数報告の集約と全国連盟への報告

⇒昨年誤りの会員集調整の報告があった。
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・12月1日（木）19時から川越南公民館にて行う。参加者4名。

・今年度計画していた山筋ゴーゴー体操講習会が会場確保できず中止。毎年行うが参加者が少な

い、委員会 としては、数年に一度でいいので動きの確認をするために参加してほしい。 ・

来年度は、2019年度に行ったセルフレスキュー講習会を開いてほしい。

・女性委員会を開くにも委員の減少で話し合うにも広がりにくい。県連より呼びかけをお願

いしたい。⇒女性委員会数を増やす議論があった。

1特に無し。

新型コロナウイルスが2類相当の感染症から5類になる議論が、現実になりつつある中、救助隊の訓

練山行を、ようやく再開させてもいい時期かなと思います。また関東ブロック交流会の際、理事長

から交通費として￥2,000～￥3,000支払われていたので、それを参考に、訓練山行参加隊員には、

交通費相当として、同様に支払いたいと思います。

・インドヒマラヤ遠征チラシの掲載 ・理事長抱負の掲載

なし

・1月15日の意見公開会に参加した理事の方は、２５日に交通費を確認しますので、ご準備ください。

・2023年カレンダー代金入金状況（15団体 128,100円）未入金（1団体 10,980円）

・1/15県連会議 参加者23名 交通費総額25,180円（監事を除く役員は別途精算の為含まず）

・特別基金 申請受理となり12/29 15万円入金確認。

・会員数が600名未満となった為、2023年度申請上限額は12万円となる。

・各委員会、ブロック、特別委員会にて収支報告をお願いします。

①指定の書式、もしくはそれに準じた書式にてお願いします。

②必ず１部門1枚の収支報告書作成をお願いします。（複数の委員会やブロックをまとめての記

載は止めてください。）

③返金の際の振込手数料は各部門経費として計上お願いします。

④提出期日：2月20日（月）まで、 ご返金期日：2月28日入金まで

※決算書及び予算書作成に時間を要します。恐れ入りますがご協力の程お願い致します。

・財政担当任期設定の依頼：不正や事故発生防止の為、財政規定にて任期の設定を提案致します。

⇒規定への記載はしないが、提案内容は確認した。

⇒代表者意見交換会の理事の交通費精算集約をした。

・1月15日午後、代表者意見交換会を開催

加盟団体 16団体 19人(理事 4 団体 4名含む）、 理事12人、監事1人 合計28人
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・インドヒマラヤ遠征

登山隊4人・トレッキング隊8人の申込あり

その他に茨城県から問い合わせあり

1月15日午前中に、担当者会議を開催しました。

議題は以下の通り

1 デッィスカッション「安全登山に必要なことは何か 」 担当 瀬下、上野

2 実技講習 救助要請と応急処置 担当 田島

3 2022年の埼玉労山の事故を振り返る

4 来年度の登山技術講習会、セルフレスキュー講習会について

加盟団体 16団体 18人(理事及び監事 4団体 4名含む）、 理事12人、監事1人 合計27人

会議

日程

南部 伊藤

西部 金原

・2月のスノーシューもコロナで時期尚早ということで中止。

・やまなみより会山行に人数が集まらない場合他の会に声をかける事は可

能かと意見があり、個人山行として参加するのは可能。

２/９川越南公民館１９：３０

中部

・交流ハイキング

2023.2/12(日)鐘撞堂山

AM9:30 寄居駅北口集合

・3/11 雪山交流予定

2/8(水)大宮シーノビル9F 19:00～

羽竜

北部 小暮

12月20日の熊倉山登山道整備では秩父アルペンから8名参

加していただいた。

・12/15 ブロック会議開催

今年度総括と来年度予定などを話し合った。
12/15

・1/9 運営委員会開催 ・1/14～15 総合口座で山行

・1/30 運営委員会 ・2/4～5 雪山講座が今年度最後

12月20日熊倉山登山道整備を11名で実施した。登山道の杉の倒木を切断、移動した。合計5か所ほ

ど倒木を片付けた。1月19日、3月の総会での県からの情報提供につき問い合わせを行った。
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会議

日程

埼玉の山旅

・県境リレー登山については、実施状況をより細かく把握し、余裕をもって踏査で

きるように担当の会と打合せをしながら進めてゆきたい。記録のグーグルドライ

ブへのアップも進めたい。甲武信ヶ岳－笠取山間、理事会担当の残り（仙元峠－

棒の嶺）についても早めに計画を作成、募集実施したい。

・1月15日午後の意見交換会で、情報交流を行なった。来年3月発行に向けて、各

担当者の踏査、原稿作成、情報交流を加速化する必要が議論された。

⇒県境リレー登山は2023年末までにまとめたい。情報交流手段の改善を検討。

登山祭典

会員拡大

ミニ講座
・来年度の日程検討、年間で2回はやりたい。

2023年10月21日(土)、22日(日)に実施。民宿長瀞荘を50名で予約済。に決

定。近隣のリバーパーク上長瀞オートキャンプ場は2月に予約予定。

2023.1/16(月)19:30～浦和コミセン9Fに予定していた会議は延期。2月に実

施予定。より具体的な案を練り上げていく。

・県連名刺を5万枚印刷したので会員一人80枚配布。１５日の意見交流会で配布。川

越ビスターリから不要と意見をもらっている。機会を見つけ不要の意見を聞き今後

の参考にしたい ・配布後、期間を置き反響などの意見を集約したい。

⇒イベント時の配布、山での配布実績の経験交流など今後について意見交換し

た。

○ 2023年度予算

今回は各専門委員会などから予算要望を出し合い検討した。

○ ３月２６日総会までの段取りなど

・コロナの状況を鑑み、書面議決を取り入れるか否か？

規約第８条４項 感染症、天災などにより総会の開催が困難な状況である場合に限り、理事

会の決定により「書面決議」を選択することができる。書面議決書は文書または電磁的方法

で事務局宛に提出し、これを総会の成立要件および議決要件に含める。

・３月１日（水）理事会 議案書ほぼ確定

・２月１８日（土）までに各担当の活動報告案・活動方針案の集約

・２月４日（土）に事務局より各担当に議案書立案を依頼

⇒リアル会議と委任状対応とし、書面議決は無しで運用することを確認した。上記の概ねの

日程を確認した。来年度方針を明確にする必要があるとの議論があった。

〇次回 三役会議日程：2023年2月14日（火）場所：Zoom

○次回 理事会日程：2023年3月1日（水）場所：浦和コミセン第２集会室

次回理事会司会：瀬下 記録：加藤


